

議会報告会を開催しました

12月定例会の報告では、延べ185名の方が参加してくださいました。

- 1月28日：衣笠市民館
野田市民館
- 29日：浦区ふれあいセンター
和地市民館



野田市民館86名



衣笠市民館28名

要望：
北九州市の例で…長期休みの者に議員報酬を払
する仕組みを、田原市において、制度を整えて
もらいたい。

条例を作りました。(P9下段)

報告会は毎年開いてほしい

頑張ってください！

日々の議員活動 ざくろさまです
今までお別れ市政には関心ありませんでしたが、これからこのおな報告会に
参加したいと思いました。

次回の議会報告会は

- 4月25日(月) 伊良湖市民館
- 27日(水) 田原東部市民館
中山市民館
- 28日(木) 赤羽根市民館



19:00 からです。

(主な質疑・意見)

- フタムラ化学の跡地はどう活用していくつもりか。
- 野田中学校廃校後、施設を地域や団体が利用できないか。
- 議員はぐるりんバスの利用状況や効果をしっかり把握してほしい。
- オリンピックのサーフィン誘致等、実現できない可能性がある事業に税金を投入する政策はいかがかとおもう。
- 渥美半島幹線道路について。
- マイナンバー制度のセキュリティ・情報漏えい対策はどうなっているのか。
- 消防団員の不足に対する企業優遇策等について、市の考えは。
- 再エネ規制特別委員会を議会で設立したいきさつ、今後の対応を伺いたい。
- 産廃業者が農地に搬入した肥料の問題のその後は。議会で指針等をつくってもらえないか。
- 中学校の統廃合問題について。